



A1508

01/10/2002

## **DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN SU VISITA A LAS OBRAS DEL PUERTO DE SAGUNTO**

Sagunto, 01-10-2002

Buenas tardes, señores Ministros, señor Alcalde y señor Delegado, señoras y señores, queridas amigas y amigos,

Permítanme ustedes que yo les dirija unas palabras, unas palabras muy breves, pero que sean sobre todo, si me permiten, la expresión de elogio a Valencia. Yo quiero aquí, en Sagunto, esta tarde, hacer un elogio de Valencia.

Desde hace mucho tiempo yo tenía la idea, y tenía el proyecto y tenía la ambición, de que todas las posibilidades y las oportunidades que tuviese España en el presente y en el futuro; todo ese gran salto que teníamos que dar de transformación, de desarrollo y de oportunidades de empleo a nuestros ciudadanos, tenían, en gran medida, mucho que ver con las oportunidades que se aprovecharan en Valencia; y que la recuperación, la transformación, de Valencia en una de las Comunidades más importantes de España, en una Comunidad vanguardia y líder en España en muchos aspectos, contribuiría de un modo definitivo a lo que significaría el despegue de España.

Yo hago el elogio de Valencia porque creo que, no voy a decir que se ha conseguido, pero sí que estamos en el camino de conseguirlo. Y tengo que elogiar lo mucho que se ha hecho en esta tierra y lo bien que se ha hecho en esta tierra.

Quiere decir que todo el conjunto de lo que significa el espíritu emprendedor, el espíritu de iniciativa, el espíritu de los empresarios y los industriales valencianos, el espíritu de los buenos profesionales que hay en esta tierra, el espíritu de los trabajadores valencianos y, en general, un deseo, una ambición, de transformar esta Comunidad y esta tierra ha sido extraordinariamente provechoso, extraordinariamente productivo, no solamente para la Comunidad Valenciana, sino para toda España.

Uno de mis deseos y una de mis ambiciones es que estaba convencido de que, a igual modo que si a los españoles se les daba la oportunidad, con políticas adecuadas, de dar un salto importante en su prosperidad y desarrollo, aprovecharíamos esa oportunidad y transformaríamos nuestro país, eso sería así también en la Comunidad Valenciana. Creo, sinceramente, que no me he equivocado, y los datos así lo demuestran.

Uno puede ver lo que es la impresionante transformación de esta Comunidad y la prosperidad que está teniendo en muchísimos datos.

Podemos hablar de que el puerto de Valencia es el puerto más importante en este momento del Mediterráneo.

Podemos hablar de este macro-puerto o mega-puerto, verdaderamente espectacular, que es el de Valencia-Sagunto, que al final servirá para transformar lo que fue una crisis terrible industrial aquí, en Sagunto, a la que se refería el Alcalde de esta ciudad tan histórica.

Podemos hablar de lo que significa el desarrollo del turismo y sus cifras, porque, mientras otras Comunidades tienen problemas porque aplican las políticas que no deben, esta Comunidad, al contrario, crece en sus cifras de turismo.

Podemos decir que la Comunidad Valenciana es la segunda Comunidad exportadora de España, la más importante de España en el segundo lugar.

Podemos decir todo lo que es el inmenso trabajo que se ha hecho desde el punto de vista de la cultura, de las artes, de las ciencias, de todo lo que significa infraestructura cultural en esta Comunidad

Y creemos que ésta es una ambición especial. Yo esta mañana he visitado una desaladora muy necesaria en Alicante, que va a servir y de gran utilidad para toda la Mancomunidad del Canal de Taibilla. Ahora estamos en el puerto de Sagunto, luego iremos a Castellón, mañana empezarán las obras del Tren de Alta Velocidad a Valencia. Estamos hablando de autovías, estamos hablando de puertos, estamos hablando de trenes de Alta Velocidad, estamos hablando de desaladoras, estamos hablando de cómo vamos transformando las cosas y cómo se van aprovechando las oportunidades.

Todo esto no tendría más utilidad que dar oportunidades; pero no sería suficiente si, evidentemente, no existiese esa convicción valenciana de que su ambición responde a una realidad y de que tiene capacidad sobrada para alcanzar sus objetivos para bien de sus ciudadanos y para el conjunto de España.

Ahí están los centenares de miles de puestos de trabajo creados en esta Comunidad o ahí está el mayor crecimiento de la Comunidad Valenciana respecto del conjunto de España. Y ahí está, efectivamente, que, en momentos de incertidumbre económica en tantas partes, la economía española, y dentro de ella la economía valenciana, sigue respondiendo adecuadamente.

Aquí se han hecho políticas adecuadas bajo la dirección de Eduardo Zaplana o bajo la dirección ahora de José Luis Olivas y de tantas personas. No ha habido ensoñaciones quiméricas, no ha habido victimismos absurdos, no ha habido deudas históricas; ha habido el deseo de cooperar, de colaborar, de hacer cosas y de creer en el futuro de esta tierra. Ahora los frutos se irán recogiendo poco a poco.

Pero, sin duda, todas estas obras forman parte de un ambicioso Plan de Infraestructuras, que voy a impulsar personalmente con todas mis fuerzas y toda mi dedicación, porque es el esfuerzo de infraestructuras más importante que se ha hecho en muchas décadas en

España y que, sin duda, me trae de Galicia a Valencia y de Valencia a otras Comunidades. Pero este Plan tiene aquí un reflejo muy importante, que solamente en los Presupuestos para el año 2003 significa más de 1.000 millones de euros y que solamente el esfuerzo en los próximos años en la Comunidad Valenciana va a significar más de 5.000 millones de euros.

La potencia de esta tierra y la confianza que depositamos en ella es de tal envergadura que yo estoy convencido de que sólo estamos en el comienzo, si no nos desviamos del camino, de muchos años de esplendor, de prosperidad y de liderazgo valenciano.

Ésa es la aportación que hace el Gobierno de la nación, ésa es la aportación que hace el Gobierno de España. Pero conste que aquí, en mis palabras, señoras y señores, yo hago el elogio de Valencia, porque es un elogio bien merecido. Hay sitios en los que se pueden hacer cosas parecidas y las oportunidades no se aprovechan; ésa es la diferencia valenciana. Que sea para bien y enhorabuena.